

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Keselamatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 6, 2024 - 16:26



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas dan Keselamatan Masyarakat*

Pada hari Rabu, tanggal 6 Maret 2024, Aipda Sutrisno S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Kampung Wangunreja Rt 04/05, Desa

Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pukul 11.45 WIB tersebut bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas dan keselamatan.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno S.Pd. memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, ia menghimbau agar warga Desa Wangunreja bersama-sama menjaga situasi kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini sebagai upaya preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan di lingkungan mereka.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk selalu siap siaga dan antisipatif terhadap bencana alam yang mungkin terjadi. Kesiagaan dan kesiagaan dalam menghadapi bencana sangat penting untuk meminimalkan risiko dan kerugian yang dapat ditimbulkan.

Aipda Sutrisno S.Pd. juga memberikan himbauan tentang tertib berlalu lintas dan keselamatan berkendara. Warga diminta untuk selalu menggunakan helm Standar Nasional Indonesia (SNI) dan menghindari penggunaan knalpot yang menghasilkan suara bising. Langkah ini diambil untuk menciptakan lingkungan berkendara yang aman dan nyaman bagi semua pengguna jalan.

Terakhir, dalam kegiatan Anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat agar waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga juga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Melalui kegiatan Anjangsana ini, diharapkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan keselamatan dapat meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Wangunreja.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```